

令和7年度 吉祥院だより

未来を拓く

第12号 令和7年12月24日
京都市立吉祥院小学校
校長 森 美知子

◆◆一日一日を大切に◆◆

過ごしやすかった秋もいつのまにか去り、気が付くとマフラーや手袋が必要な季節になりましたが、吉祥院小学校の子どもたちは、休み時間は運動場を走り回るなど、冬の寒さに負けずに元気に頑張っています。

早いもので2025年も残すところ1週間となりました。今年も運動会や宿泊学習などの節目の行事の中で達成感を感じたり、児童会活動やたてわり活動などの日頃の取組でも持てる力を十分に発揮したりしてくれました。来年も一つひとつの行事が子どもたちにとって思い出深い活動になることを願うばかりです。

2週間の冬休みが明けると、「1月は往ぬる、2月は逃げる、3月は去る」と言われるように、あっという間に時が過ぎてしまいます。3学期はいよいよ次の学年、次のステージに向かってまとめの時期に入ります。これからも一日一日を大切にして、本校教育目標である「自ら学び、未来を創る子どもの育成」の実現に向け、教職員一丸となって取り組んでいきたいと考えています。来年もどうぞよろしくお願ひいたします。

1月口座振替のお知らせ

1月の口座振替は13日(火)です。金額をご確認の上、ご入金をお願いします。学級閉鎖のあったクラスについては、給食費が異なっておりますので確認をお願いします。

学年	預かり金	給食費	積立金	合計	学年	預かり金	給食費	積立金	合計
1-1・3	1,220円	4,700円		5,920円	3-1・2	870円	4,700円		5,570円
1-2		4,176円		5,396円			4,176円		5,046円
2-1	1,280円	4,700円		5,980円	4年	650円	4,700円	0円	5,350円
2-2		4,176円		5,456円			5年	840円	4,700円
2-3		3,914円		5,194円	6年	698円	4,700円		5,398円

*くすのき学級は、学年によって金額が違いますので、別途配布の文書でご確認ください。

6年生が洛南中学へ行き、中学校の授業体験を受けました。それぞれのクラスで、国語・数学・英語の授業を体験しました。各クラスには、洛南中学校の生徒会の先輩も入り、サポートをしてくださいました。小学校とは一味違う授業に、はじめは緊張している様子もありましたが、徐々に慣れてきて、楽しく活動に参加している様子が見られました。その後、生徒会の人たちから、中学校の生活や部活動の様子、小学校との違いなどについて、劇を交えながらわかりやすく教えてもらいました。

小学校生活も残すところ3か月ほどになりました。中学校に向けて、小学校のまとめをしていくとともに、どんな中学校生活を送っていきたいか、そのためになにかをがんばっていくか、じっくりと考えていってほしいと思います。

小中交流会





1月の行事予定



日	曜日	行 事	下校	日	曜日	行 事	下校
1	木	元日		16	金	部活動(バレー) たてわりクイズラリー②+中間	1・2 14:40 3-6 15:30
2	金			17	土		
3	土			18	日		
4	日	1月4日までは、 学校は開いていません		19	月		1-3 14:40 4-6 15:30
5	月			20	火	持久走記録会	1・2 14:40 3-6 15:30
6	火			21	水	持久走記録会(予備日)	1-3 14:40 4-6 15:30
7	水	始業式 給食開始 全校4時間授業	(全) 13:30	22	木	フッ化物洗口 クラブ⑥(3年クラブ見学)	1・2 14:40 3-6 15:30
8	木	全校5時間授業 フッ化物洗口	(全) 14:20	23	金	全校5時間授業 6年中学校給食試食会	(全) 14:40
9	金	全校5時間授業 生活リズム点検(~15日)	(全) 14:40	24		持久走記録会 午前:1~4年 午後:5・6年	
10	土			25		*くすのきは当該学年と一緒に行います。	
11	日			26	月	子育てサロン	1-3 14:40 4-6 15:30
12	月	成人の日		27	火		1 14:40 2-6 15:30
13	火	身体計測くすのき・5,6年 口座振替日 放課後まなびスタート	1 14:40 2-6 15:30	28	水	6年演劇鑑賞教室	1・2 14:40 3-6 15:30
14	水	身体計測3・4年 子育てサロン	1・2 14:40 3-6 15:30	29	木	フッ化物洗口	(全) 14:20
15	木	フッ化物洗口 委員会⑥ 身体計測1・2年	1-4 14:20 5・6 15:15	30	金	部活動(陸上)	1・2 14:40 3-6 15:30
				31	土		

参観・懇談ありがとうございました。

12月8日(月)の授業参観には、多くの保護者の方にご参加いただきありがとうございました。誰もが大切にされ、違いを認め合えるとともに、自分らしさについて伝え合うことの大切さについても学ぶことができたのではないかと思います。懇談会では、子どもたちの人権意識を高めていくためにどうしていけば



よいか、有意義なお話ができたと思っています。これからも、学校全体や各学年での取組を通して、子どもたちが「自分も人も大切にできる」姿を育んでいきたいと思います。